

『暮らしの知恵袋』「フライはいつでもカリカリ！」

「フライを弁当箱に入れるとき、そのままではカリッとした感じがなくなります。そこで、フライを揚げたらすぐ、素早く水にくぐらせてください。揚げたての感じが保てます。職人さんもお薦めの秘訣です。

# まちのできごと

餅つきなどを楽しむ！

## 大沢地区だるまつゝ祭り

（細田茂廣会長）が主催するだるまつり）  
祭りが大沢コミュニティホーム体育館で  
開催されました。



よいしょっ！よいしょっ！

雪不足により、ワインイベントの「スノーバトル」は中止しましたが、「餅つき大会」や「ユニカール」、「ダーツ」などのイベントで大いに盛り上がり、その後、つきたてのお餅や豚汁を囲んでの世代間交流を楽しみました。

地域スポーツを育てる

2月25日、文部科学省委托事業で累本

2月25日、文部科学省委託事業で県体育協会が主催する「総合型地域スポーツクラブ育成推進事業」により、「総合型地域スポーツクラブ啓発フォーラム」が開発センター大ホールで開催されました。

## 記録の更新を目指し

死亡事故ゼロ2千日達成

本年2月15日をもって、交通死亡事故ゼロ2000日を達成した当町に対し、2月26日、役場2階議場において交通死亡事故ゼロ2000日達成の表彰式が行われました。



様々な事例が参考になりました

とつは種目の多様性、ひとつは世代や年齢の多様性、もうひとつは技術レベルの多様性です。総合型地域スポーツクラブは、こうした多様性を持ち、日常的に活動の拠点となる施設を中心に、会員である地域住民個々人のニーズに応じた活動がおこなえるスポーツクラブです。

この日のフォーラムでは、県内で活動している3つのクラブ代表者が事例を発表。能代市の常盤の里スポーツクラブでは、学校施設を活用したクラブで、スポーツのみならず、地域づくりの観点から総合型を取り入れており、それぞれの地域の事情や特性を活かしながら、様々なクラブ運営の事例が紹介されました。

記録更新を目指します

式では、堀江敏明山本地域振興局長より表彰状、小林貴能代警察署長より顕彰がそれぞれ伝達され、続いて山本地域振興局長より「町独自の取り組みがあつてこそその達成に敬意を表する」と述べられ能代警察署長からは「町民一丸となつて取り組まれた結果であり、熱意と努力に敬意を表します。全国的な観光地であり、交通量が増加する中での記録達成は、日常的な交通安全運動の推進があり、飲酒運転撲滅などの徹底した活動があつたからこそその記録達成である」とそれぞれあいさつが述べられると、石岡町長は「表彰を受けて身の引き締める思いがする。県、警察、交通指導隊、町民のご協力のたまものである。今回は20000日であるが、あくまでも通過点であり、過去の記録を目標に町民一丸となつて記録を伸ばしていきたい」と謝辞を述べました。

県内の過去のゼロ記録は、旧峰浜村の4001日で、現在は当町が県内トップとなっています。